

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 9. Dezember 2020

Simon Koch neues Mitglied der SPD-Fraktion

39jähriger Deutsch-Schweizer folgt auf Frank Simon

Simon Koch ist neues Mitglied der SPD-Fraktion Mainhausen. Nach dem Ausscheiden von Frank Simon aus der Gemeindevertretung hat der 39jährige in Luzern geborene Deutsch-Schweizer zum 01. Dezember sein Mandat im Gemeindeparlament angetreten.



Der Controlling-Sachbearbeiter wohnt im Ortsteil Zellhausen, ist verheiratet und hat zwei Söhne. Zur Kommunalwahl im Jahr 2016 war Koch unter dem Motto angetreten „Zu Hause sitzen und über die da oben schimpfen zählt nicht!“

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen